
4 Pièces

171 m²

Réf. 6767743

22 000 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Barnes  Cannes  a  le  plaisir  de  vous  proposer  à  la  location  congrès  et

saisonnière,  un  ensemble  d'appartements  dans  une  résidence  de

prestige  avec  conciergerie,  face  au  Palais  des  Festivals.  Tous  les

appartements offrent des prestations haut de gamme pour une clientèle

raffinée,  des  volumes  spacieux  et  un  confort  hors  norme,  pour  une

approche  aussi  esthétique  que  fonctionnelle.  Cet  appartement

d'environ 171m² au 2ème étage, meublé et à la décoration résolument

contemporaine bénéficie d'une lumineuse pièce de vie, avec vue sur le

Palais, ainsi que de 3 chambres en-suite. Le prix inclut : - Accès ...

Barnes Cannes is pleased to present you for conference and seasonal rental, a set

of  apartments  in  a  prestigious  residence  with  concierge,  opposite  the  Palais  des

Festivals.  All  the apartments  offer  top-of-the-range services for  a  refined clientele,

spacious volumes and exceptional comfort, for an approach that is as aesthetic as it

is  functional.This  apartment  of  approximately  171sqm  on  the  2nd  floor  benefits

from  a  bright  living  room,  with  a  view  on  the  Palais  des  Festivals,  as  well  as  3

en-suite  bedrooms.The  price  includes:-  Access  to  all  the  equipment  of  the

apartment- Secure parking ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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